

OPINION



«NÚMEROS, NUMERACOS Y NUMERITOS»

Efectivamente, los números, «numeros» o «numeritos» que el Partido Popular, tanto a nivel nacional como regional, provincial o local, está preparando, diciendo, dando o montando, son dignos de señalar. En el ámbito nacional, el asunto de mayor trascendencia es la próxima aprobación de los Presupuestos Generales del Estado. Estos han sido calificados por José Borrell de: «insolventes, insostenibles e insolidarios; además de ser los Presupuestos con más trucos que se han presentado jamás ante el Parlamento». Por todo ello, este parlamentario, en nombre del PSOE, ha solicitado la devolución de los mismos al Gobierno.

De los números contenidos en los Presupuestos Generales ya hemos oído de todo: recortes de todo tipo en infraestructuras, sanidad y educación o incumplimientos de promesas electorales, como la tan cacareada bajada de impuestos, que no es tal, sino subida. Pero por destacar algunas de las «perlas» que guardan los Presupuestos del PP, ahí van tres ejemplos:

- Que Aznar se ha puesto en nómina 164 asesores para su Gobierno, mientras en el de Felipe González sólo hubo 104 (y eso que el PP dijo que iba a reducir los altos cargos); además de haber nombrado, este verano, para cada una de las dos vicepresidencias del Gobierno, 10 asesores y 6 secretarios de la única vicepresidencia del Gobierno Socialista. Pues bien, para estos trabajadores de confianza, los Presupuestos de 1997 tienen previsto un gasto de 2.667 millones; más dinero que el presupuestado en 1996. ¡Aquí no es necesario el recorte!

- Que al señor Cuevas (presidente de la patronal CEOE) se le regalan miles de millones a través del cambio de tributación de las plusvalías y de las sociedades, concretamente cuatro veces más que lo que supone la congelación salarial de los empleados públicos. ¡Para la CEOE y las rentas del gran capital no funciona la nevera!

CARTAS DE LOS LECTORES

Super Pikes y la TVM

Nos gustaría que nos publicase esta pequeña carta, en cualquiera de las diferentes secciones del BIM.

El motivo de la misma es realizar una queja para el canal de televisión Miguelturra (TVM), ya que el pasado 15 de septiembre no se acercaron, ni tan sólo unos instantes, para retransmitir unas secuencias del V Campeonato de Velocidad, que organizó el Moto Club Super Pikes. Nos consta que ese día las actividades de interés fueron varias, ya que coincidían en el programa Cicloturista, Petanca, Galgos, Velocidad y otras; también es verdad que todas con diferentes horarios, y para que hubiésemos estado todos satisfechos podrían haber grabado simplemente unos momentos de la carrera, para que conste que en el pueblo hay muchas actividades de interés y a las cuales se les presta menos atención.

Desde aquí, mostramos esta queja para que sepan que estamos muchos en el pueblo y que todos deseamos darnos a conocer, y desde luego si algún día llegamos a lo más alto no será gracias a la colaboración que prestan muchas personas con el Moto Club de Miguelturra.

Sólo queda señalar que gracias al vídeo de un aficionado hemos podido ver lo brillante y espectacular de la V Carrera de velocidad Virgen de la Estrella, la cual seguiremos celebrando aunque no esté presente TVM.

Os damos las gracias anticipadas por publicarnos este artículo.

Moto Club Super Pikes.

Peña Athletic Club Bilbao-Miguelturra

Estimado señor:

El motivo por el cual me dirijo a usted es para darle a conocer y reivindicar, sin ánimo de entrar en ningún tipo de polémica, un hecho cuya realidad es muy clara y que paso a continuación a relatarle:

En el BIM de este mes de octubre hay un artículo referente a la inauguración oficial de la Peña del Real Madrid, y en uno de los párrafos de dicho artículo se viene a decir más o menos lo siguiente (escribo de memoria): «... siendo la Peña del Real Madrid la primera en fundarse en Miguelturra, curiosamente también va a ser la primera peña futbolística en inaugurarse oficialmente...».

Que la Peña del Real Madrid fue la primera en fundarse

- O, que es un escándalo que no haya un solo dato sobre el coste de la nueva financiación de las autonomías («un regalo del PP al Señor Pujol») ni de su distribución. ¡Para «Convegencia i Unió» (de los que tan mal hablaba el PP antes de las elecciones) tampoco hay recorte!

Así podríamos seguir sin parar. ¡Pero qué podemos esperar de un Gobierno que dijo lo que dijo antes del 3 de marzo, y que ahora hace cosas como nombrar a un periodista amigo, Ernesto Saenz de Buruaga, al frente de los informativos de la televisión pública (TVE), pagándole un sueldo de 35 millones de pesetas al año, exactamente tres veces más que María Antonia Iglesias, la persona que estuvo hasta la llegada del PP al Gobierno y a TVE.

Y qué decir de los números que el PP regional tiene para justificar su apoyo al nuevo sistema de financiación autonómica. Sistema que ha sido calificado por el PSOE e IU regionales de «injusto, insolidario y desequilibrador». Sistema que no podrá impedir que las regiones más ricas mejoren sus posiciones respecto a las más pobres. ¡Todo sea por gobernar en Madrid!

Aunque para número, el «numeraco» dado por el PP provincial y sus parlamentarios. Los cuales, una semana antes, dijeron a bombo y platillo que estaban garantizados como mínimo 2.000 millones para el nuevo hospital que la provincia necesita, y resultó que, una semana después, aquéllos comprobaron que, su Gobierno de Madrid, sólo ha recogido 30 raquíuticos millones para dicha obra en los Presupuestos Generales del Estado. ¡Como para dimitir, vamos!

Por último, no podía faltar el «numerito». Este a cargo ya del PP local. Resulta que, últimamente, cuando un asunto ha sido debatido suficientemente en la Comisión correspondiente y, después, debatido de nuevo en el Pleno y votado, con todos los requerimientos legales habidos y por haber (ojalá el PP tuviera el mismo trato en otros pueblos que gobierna para con el PSOE), lo cual garantiza y certifica el acta de Secretaría. Pues, coge el PP y, como no le gusta lo aprobado democráticamente, haciendo un alarde de irresponsabilidad y de «paripé teatral», va y abandona el Pleno «mirando» a las Cámaras de la Televisión Local. ¡Hay quién dé más!

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

futbolísticamente hablando es un hecho incuestionable y que no pongo en duda, pero sí cuestiono el que haya sido la primera en inaugurarse oficialmente, ya que la Peña del Athletic Club de Bilbao, la cual tengo el honor de presidir, fue fundada a finales del año 1993 e inaugurada oficialmente el 28 de mayo de 1994. Este acto estuvo presidido por don Juan Alonso, que por aquel entonces era el directivo del club, encargado de relacionarse con todas las peñas que el Athletic tiene a lo largo y ancho de todo el territorio nacional. Durante la cena conmemorativa de la inauguración nos fue entregada una insignia o escudo que ahora cuelga en una de las paredes de la sede social que nuestra peña tiene en la localidad. Este último párrafo lo escribo para que toda persona que tenga alguna duda al respecto, se pase por la sede del Athletic y lo compruebe.

Es mi ruego y el de otras muchas personas, socios y simpatizantes del Athletic que publique esta carta en el próximo BIM para conocimiento público en general de este hecho que he relatado y que, como he dicho al principio, es una realidad.

Sin otro particular, y agradeciéndole la atención prestada, reciba un cordial saludo.

Remigio García Ocaña

Sobre los horarios del autobús

Hemos recibido en nuestra redacción quejas por haber reducido el horario del autobús al final de la tarde.

El hecho de que aún no se haya modificado el horario de verano en todo el país, hace que muchos trabajadores mantengan aún la misma jornada de trabajo, por lo que estos trabajadores, o incluso otras personas que van de compras a Ciudad Real, se quedan sin servicio a partir de las 20.15 horas.

Por ello, solicitan a la empresa IBERCONSA que tengan más en cuenta a este sector de población cuando tengan que fijar el horario del servicio de autobuses.

Nota: Recordamos a todos los lectores que para poder publicar sus cartas, éstas deben tener claros los datos de su autor/a (nombre y apellidos, domicilio, DNI y firma original), aunque si así lo hace constar, podemos publicarlas sólo con sus iniciales, para mantener mayor discreción.

En proyecto, crear una asociación local de solidaridad

Comienza una nueva campaña de ayuda al pueblo saharauí

Bajo el nombre genérico de «Lentejas para la paz» se ha iniciado una nueva campaña de ayuda humanitaria con destino a los campos de refugiados saharauis. Como su nombre indica, el objetivo concreto es el de llevar a este pueblo la mayor cantidad posible de lentejas, a cuya meta se dirige la ayuda de los pueblos de Castilla-La Mancha. Otras comunidades de nuestro país harán la misma campaña, pero intentando reunir otro alimento distinto. Así, la ayuda española se convertirá en la entrega de alimentos básicos que no tengan caducidad inmediata.

Al mismo tiempo, es necesaria la aportación económica tanto de ciudadanos como de instituciones, para poder financiar la compra de camiones usados, que sirvan de transporte de esta mercancía y que queden en posesión del pueblo saharauí para su uso colectivo.

Por ello, toda aquella persona que quiera colaborar puede hacerlo llevando tantos paquetes de lentejas como desee al Centro Social Polivalente (c/ Miguel Astilleros), o adquiriendo bonos de colaboración económica.

Asociación local de ayuda al pueblo saharauí

Por otro lado, recientemente se han dado los primeros pasos tendentes a crear en Miguelturra una asociación de ayuda humanitaria. Para ello, se ha mantenido una reunión con las familias que este verano acogieron niños saharauis en sus domicilios. Este ha sido el punto de partida, pero se pretende que al colectivo puedan integrarse el mayor número de personas posibles, que contribuyan a potenciar este foco de ayuda humanitaria a los pueblos más necesitados, empezando en estos momentos por el Sáhara.

Si desean obtener mayor información de este proyecto, pueden solicitarla en el Centro Social Polivalente.

TELEFONOS DE INTERES

Ayuntamiento	24 11 11
	24 11 12
	24 03 51
Fax	24 17 46
Policía Local	24 21 21
Móvil	908 70 94 78
Coche	908 11 01 17
Casa Cultura (Universidad Popular-Biblioteca) ..	24 10 90
	24 22 00
Fax	24 22 00
Centro Social Polivalente	24 10 30
OMIC (Información Consumidor)	24 10 15
Asistente Social	24 15 33
Información a la Juventud	24 10 15
Taller Ecología	24 22 56
Mercado Municipal	24 18 18
Pabellón Cubierto (oficina)	24 10 60
Pabellón Cubierto (pistas)	24 10 70
Piscina Municipal	24 10 12
Campo Petanca	24 19 90
Servicio de Obras (matadero)	24 10 40
Hogar Municipal del Jubilado	24 10 13
Hogar Círculo Jubilados Caja Madrid	24 14 53
Cementerio	69 04 77
Guardería Municipal	24 11 10
Residencia Ancianos	24 11 63
Consultorio Médico	24 14 16
Parada Taxis	24 20 20
Juzgado Local	24 10 14
Guardia Civil	24 15 20
Correos y Telégrafos	24 02 80
Aquagest (Servicio Municipal de Agua)	24 01 37
RSU. Recogida de Basuras	22 97 24
Instituto Campo de Calatrava	24 16 91
	24 16 92
Fax	24 16 92
CP. Pradillo (c/ Ancha)	24 12 92
CP. Pradillo (c/ Rodeo)	24 07 62
CP. Pradillo (Plaza Pradillo)	24 03 04
CP. Stmo. Cristo	24 05 27
Colegio Ntra. Sra. de la Merced	24 02 90
Emergencias (incendios, etc.)	006
Estación AVE-RENFE	22 02 02
Distribuidor Butano	24 02 36
Seguridad Social	21 05 84
Farmacias	24 03 76
	24 02 52
Cooperativa Agrícola	24 01 01
Teléfono de la Mujer (malos tratos)	900 20 04 14
Servicio Nacional de Información Toxicología (le indicarán los pasos a seguir en caso de ingestión de productos tóxicos)	(91) 262 04 20